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ATA 08/2022 
 

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se 

a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS, registrando a presença dos vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai, Vanice Inêz. Havendo quórum 

regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou aberta 

a Sessão Ordinária, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à apreciação 

da Ata nº 07/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: não houve. Tribuna livre: não houve. 

Pedido de Informação: não houve. Indicação: não houve. No Grande Expediente, o vereador Leo Mota 

questionou se o Projeto de Resolução 03/2021 foi arquivado ou não ao final da sessão legislativa passada e 

se foi desarquivado nesta; foi solicitado verbalmente pelo vereador que seja anulado o projeto. Na ordem 

do dia, foram aprovados por todos os Projetos de Lei que seguem: a) Projeto de Lei Nº 028/2022, de 10 de 

março de 2022 que ‘Autoriza o Município a disponibilizar à Cia de Patinação Sobre Rodas, mediante a 

cessão de uso gratuito, o espaço físico junto ao Ginásio Municipal, para aulas de patinação artística, e dá 

outras providências’, na discussão o presidente Sergio Cenci destacou a importância da oferta de oficinas 

no contra turno escolar e solicitou a Secretaria de Educação que sejam informadas atividades oferecidas 

nesta modalidade; b) Projeto de Lei Nº 029/2022, de 10 de março de 2022 que ‘Autoriza criar contas de 

despesa e suplementar recursos por superávit’. Não houve projeto em comissão. Pronunciamentos pessoais: 

a) o vereador Leo Mota, anunciou o evento de escolha das soberanas do município; b) o vereador Paulo 

Delcio de Souza destacou que a matéria do Projeto de Lei 29/2022, teve recursos aprovados em 2020 e 

agora foi dada a contrapartida para a realização da obra na rede de abastecimento da localidade de Matutu, 

com a disponibilização de mais R$ 40 mil, frisando que a Associação de Água daquela localidade é um 

exemplo a ser seguido; c) o vereador João Fernandes, presidente da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, colocou que o Projeto de Resolução 03/2021 estava baixado na Comissão, não necessitando o 

arquivamento e desarquivamento, que consta em ata a discussão desta matéria, que o projeto estava baixado 

para discussão, mas em momento algum o vereador Leo Mota quis discutir o projeto, que o trâmite deste 

foi regular, que foi solicitada para análise toda a documentação referente a contratação do serviço e foi 

observada a legalidade da mesma; d) a vereadora Vanice Drebes convidou as mulheres de Fazenda 

Vilanova, para se fazerem presentes no Evento ‘Mulher que FAZ’ que ocorrerá logo após a sessão, elogiou 

o evento promovido para as mulheres rurais em Nova Westfália. No espaço de lideranças: a) o vereador 

João Fernandes, colocou que houve um alto superávit no orçamento do ano passado e está aguardando por 

projetos que revertam este valor em investimentos na comunidade, a mais do que estava previsto naquele 

orçamento, pois os recursos vieram e nada foi apresentado de melhoria com o uso destes; cobrou ações 

dentro da área de desenvolvimento econômico, pois apesar de suas indicações nada foi feito no sentido de 

apoiar os comerciantes e empresários locais; pediu apoio aos pequenos produtores no subsidio de insumos 

neste período de dificuldades; b) o vereador Leo Mota realizou leitura do Regimento Interno, questionando 

o andamento do Projeto de Resolução 03/2021; c) o vereador Paulo Delcio de Souza parabenizou as 

vereadoras Ângela e Vanice pela iniciativa do evento ‘Mulher que FAZ’, colocando que a Câmara tem 

cumprido seu propósito de estar ao lado das pessoas; que as pessoas aguardam uma posição de respeito 

dentro da Câmara, que os vereadores valorizem e respeitem este espaço; d) o vereador Álvaro Brandão 

destacou a atuação da comunidade de Taquari contra a instalação do aterro sanitário, que os sete milhões 

de superávit serão investidos e que muito rápido será iniciada a construção dos asfaltos rurais e das casas 

populares. Com a palavra, o Presidente Sérgio Cenci citou as mulheres presentes na sessão, as 
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homenageando; destacou sua indicação pela colocação de monitores nos ônibus escolares, visando a 

segurança das crianças transportadas; voltou a questionar a troca de número do plantão da saúde, que está 

gerando problemas para quem necessita, em aparte, o vereador Leo Mota, colocou que a Administração 

está buscando meios para reaver os mesmos números anteriormente utilizados, o vereador João Fernandes 

pediu a ampla divulgação dos números da saúde; ato contínuo, o presidente destacou que o Código de Ética 

deu entrada no Legislativo em 14 de dezembro de 2021, ficou em análise por diversos meses, foram 

solicitadas alterações ao contratado responsável pelo projeto, foi discutido e sobre o arquivamento, colocou 

que pedirá parecer ao jurídico e seguirá o seu parecer; com relação ao superávit de R$ 7 milhões, pediu 

investimentos em melhorias para a comunidade; destacou que os vereadores tem recebido os projetos  com 

pouco tempo para apreciação e mesmo assim, tem se esmerado para dar andamento às necessidades do 

município. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu 

por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia 

vinte e um de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  

 

 
 

SÉRGIO CENCI SOBRINHO      ÂNGELA BILHAR        VANICE INÊZ DREBES       PAULO DELCIO DE SOUZA     
                  Presidente                          Vice-Presidente                      Secretária                                        2º Secretário 

   
 

 
ÁLVARO DA SILVA BRANDÃO         JOÃO BATISTA FERNANDES DA SILVA            LEO MOTA 

                   Vereador                                                              Vereador                                          Vereador 
  
 

 
                               NELSON DE QUADROS COSTA           TIAGO DE AZEVEDO LOUNAI 
                                                     Vereador                                                       Vereador 


